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Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Ergonomie von 

Arbeitsplätzen in Schulen 
 
Für ein gesundes Lernen ist ein ergonomischer Arbeitsplatz entscheidend. Kinder wachsen 
unterschiedlich heran, weshalb es wichtig ist, die Tische und Stühle an die körperlichen 
Gegebenheiten der Kinder und Jugendlichen anzupassen.  
Oftmals werden Klassenräume mit einer einheitlichen Tisch- und Stuhlgröße ausgestattet. 
Vor allem in Klassen mit jüngeren Kindern kann es jedoch Größenunterschiede von bis zu 50 
Zentimetern geben, weshalb unterschiedliche Möbelgrößen unerlässlich sind.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Inwieweit gibt es in Halle Schulen mit verschiedenen Stuhl- und Tischgrößen? Wie 
verteilt sich die Bestellung der verschiedenen Größen auf die Schulen? 

2. Werden in Schulen in Halle regelmäßig Überprüfungen und Schulungen zur 
Ergonomie durchgeführt und wenn ja, wie und in welchem Zeitraum wird dies 
umgesetzt? 

3. Welche weiteren Maßnahmen sieht die Stadtverwaltung um die Arbeitsplätze der 
Schüler:innen ergonomischer zu gestalten? 

4. Inwieweit kann die Ergonomie am Arbeitsplatz besser in den Ablauf in der Schule 
eingebunden werden bzw. inwieweit kann durch das Etablieren von Projekttagen mit 
dem Thema Gesundheit ein Anreiz hierfür geschaffen werden?  

 
 
 
gez. Eric Eigendorf      gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender       Bildungspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2022/04827 
Datum:   28.10.2022 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Burkert, Silke, Dr. 
Plandatum:     
   


	Datum
	Ostatus
	Nummer
	Zuständig
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	FAuswirkung
	Sachverhalt
	Anlage

